



## Journée canoé, classes de 5<sup>e</sup>3et de 5<sup>e</sup>4

publié le 29/08/2023

### Journée de cohésion, entre deux classes de 5<sup>e</sup>me du collège

---

#### *Descriptif :*

Il s'agit de la première des trois journées de cohésion proposées pour ces deux classes.

---

Rendez-vous, le jeudi 13 octobre, devant la gare de Châtelleraut, afin de prendre le TER à 7h40 pour nous rendre à la base nautique de Vivonne.

L'objectif de cette journée était de créer du lien entre ces deux classes, en proposant aux élèves de naviguer par binôme.

Au départ de cette journée, 18 canoés et 2 kayaks pour les accompagnateurs. La pluie continue ne nous a pas empêchés de parcourir les 7kms, à notre rythme, avec des temps de navigation fort en émotion, selon les embarcation.

Malgré la pluie, cela restera un riche moment d'expériences pour la plupart des élèves qui n'avaient jamais navigué.

Prochaine journée : VTT / course d'orientation au lac de la forêt de Châtelleraut.

---



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**